

ABSTRAK

Mukhtar 2022. Pengaruh Strategi Pembelajaran Berbasis *Multiple Intelligences* Terhadap Kecerdasan Naturalis dan Kecerdasan Spiritual Kelas V UPT SDN SPF Aroepala Kota Makassar pada Konsep Ekosistem, dibimbing oleh Syarifuddin Kune dan Rahmawati.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh strategi pembelajaran *multiple intelligences* terhadap kecerdasan naturalis dan kecerdasan spiritual kelas V UPT SPF SDN Aroepala Kota Makassar pada konsep ekosistem. Subjek penelitian ini adalah peserta didik kelas V UPT SPF SDN Aroepala Kota Makassar yang terdiri dari 28 orang siswa kelas eksperimen dan 25 orang siswa kelas kontrol. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan model quasi experiment yang menggunakan rancangan desain non-equivalent control grup. Teknik pengumpulan datanya melalui pengamatan, tes, dan dokumentasi. Hasil analisis data menunjukkan bahwa rata-rata kecerdasan naturalis siswa setelah dilakukan posttest pada kelas eksperimen berada pada kategori tinggi (63,57%) dan pada kelas kontrol berada pada kategori sedang (46%). Untuk kecerdasan spiritual pada kelas eksperimen berada pada kategori tinggi (42,86%) dan pada kelas kontrol berada pada kategori sedang (40%). Untuk statistic uji t kecerdasan naturalis menunjukkan skor $0.002 < 0.5$, maka hipotesis diterima dan ada pengaruh strategi pembelajaran berbasis *multiple intelligences* yang signifikan terhadap kecerdasan naturalis. Statistic uji t kecerdasan spiritual menunjukkan skor $0.020 < 0.5$, maka hipotesis diterima dan ada pengaruh strategi pembelajaran berbasis *multiple intelligences* yang signifikan terhadap kecerdasan spiritual. Untuk hipotesis ke-3 menggunakan uji MANOVA menunjukkan nilai sig ($0.000 < 0.05$) maka hipotesis diterima dan ada pengaruh strategi pembelajaran berbasis *multiple intelligences* secara simultan terhadap kecerdasan naturalis dan kecerdasan spiritual siswa kelas V UPT SPF SDN Aroepala Makassar pada konsep ekosistem.

Kata kunci: *Strategi multiple intelligences, kecerdasan natural, kecerdasan spritual, IPA*